







Kini internet dapat digunakan sebagai sarana atau media dakwah yang dapat menunjang kegiatan atau aktifitas dakwah dan penyebarluasan materi ataupun pesan dakwah dapat dilakukan dengan mudah. Dakwah *bi al-Qalam* adalah sarana dan metode dalam penyampaian pesan-pesan dakwah kepada mad'u melalui media tulisan, hal tersebut dapat dilakukan melalui internet.

Dakwah melalui internet, baik melalui website, blog, media sosial dan lain sebagainya berpotensi dibaca oleh jutaan bahkan lebih oleh semua orang diseluruh penjuru dunia. Tentunya dapat dengan mudah dibaca oleh kalangan akademisi seperti mahasiswa. Dakwah Islam akan berkembang menjadi luar biasa. Karena informasi dapat diakses dengan cepat dan mudah melalui internet.

Untuk itu penulis tertarik untuk mengkaji dunia dakwah melalui internet, khususnya melalui website. Penulis memilih untuk meneliti website [www.uinsby.ac.id](http://www.uinsby.ac.id), situs resmi Universitas Islam Negeri Sunan Ampel (UINSA) Surabaya. Sebagai universitas Islam tentunya UINSA tidak terlepas dari kegiatan dakwah. Dakwah pun menjadi sebuah lembaga, dan dakwah menjadi nama fakultas yang terdapat di kampus ini, yakni Fakultas Dakwah dan Komunikasi. Fakultas yang menjadi tempat belajar dan menimba ilmu-ilmu dakwah dan komunikasi serta ilmu-ilmu Islam lainnya. Seperti halnya pada program studi Komunikasi dan penyiaran Islam (KPI). Sehingga peneliti sangat tertarik untuk meneliti website kampus tersebut.

Dalam meneliti website [www.uinsby.ac.id](http://www.uinsby.ac.id), peneliti memilih kolom UINSA. Karena kolom UINSA merupakan kolom khusus yang dibuat untuk

















**BAB I : PENDAHULUAN**

Bab ini berisikan latar belakang masalah, rumusan masalah, tujuan penelitian, manfaat penelitian, hipotesis, definisi konseptual dan sistematika pembahasan.

**BAB II : KERANGKA TEORITIK**

Dalam kajian pustaka ini peneliti mengkaji beberapa hal menyangkut tentang pembahasan teori dalam skripsi ini. adapun yang akan dimaksudkan dalam pembahasan teori ini adalah pengertian dakwah, tujuan dakwah, media dakwah, pesan dakwah, pengertian internet atau website dan peneliti terdahulu.

**BAB III : METODE PENELITIAN**

Bab ini berisikan tentang pendekatan dan jenis penelitian, tahapan penelitian, teknik pengumpulan data, unit analisis, dan analisis pesan.

**BAB IV : PENYAJIAN DAN ANALISIS DATA**

Bab ini merupakan bab inti yang didalamnya berisikan tentang objek penelitian, penyajian data, analisis data, dan pembahasan.

**BAB V : PENUTUP**

Bab ini berisikan uraian tentang kesimpulan dan saran. Dalam bab ini penulis mencoba menyimpulkan permasalahan yang dibahas dalam skripsi serta mengemukakan saran-saran yang dianggap perlu.